

Lausanne, le 28 mai 2025

Communiqué de presse

Élections communales 2026

Le PLR entre en campagne pour offrir du changement à Lausanne

« Ça suffit ! » : le ton est donné. Après 35 ans de majorité de gauche à Lausanne, le PLR lance sa campagne pour les élections à la Municipalité. Ses candidats Pierre-Antoine Hildbrand, Mathilde Maillard et Marlène Bérard affichent un objectif clair : gagner trois sièges à l'exécutif et mettre fin à la gabegie, à l'immobilisme et à l'idéologie qui freinent la ville.

Lausanne étouffe sous une fiscalité écrasante, des travaux chaotiques et un espace public abandonné qui ternissent l'image de la ville, freinent son dynamisme et pénalisent la qualité de vie. Le PLR assume de porter un message clair, celui de la vérité, et dit stop :

- À l'enfer fiscal : en demandant une baisse des impôts de 3 points, la suppression de la taxe sur le divertissement et la réduction des taxes énergétiques (actuellement 7 fois plus élevées qu'à Montreux ou Nyon).
- À la gabegie urbaine : en proposant une planification des chantiers sur 10 ans et le maintien des places de parc dans les quartiers.
- Au laxisme sécuritaire poussé par la majorité en place : en soutenant une police armée, la reconquête de l'espace public pour les habitants et mise en place de conditions pour les structures d'accueil à bas seuil afin de contenir l'appel d'air des personnes marginalisées.
- À l'usure du pouvoir : en s'engageant pour relancer une gouvernance responsable, fondée sur la transparence et la rigueur budgétaire.

Un bilan, une vision

Malgré une majorité défavorable, le PLR a agi. Grâce à son conseiller municipal Pierre-Antoine Hildbrand, Lausanne a renforcé sa sécurité, créé une unité spéciale pour les victimes de violences domestiques et soutenu les commerces locaux. Ses conseillers communaux – parmi lesquels la présidente Mathilde Maillard et la cheffe de groupe Marlène Bérard – se sont également engagés avec force pour maintenir l'attractivité de la ville par des mesures concrètes, comme le maintien des axes routiers essentiels à 50 km/h, et pour sa sécurité avec l'obtention de conditions d'accès aux locaux d'injection. Mais cela ne suffit pas : il faut un vrai changement de cap.

Une campagne de terrain, proche des gens

Le PLR s'engage dès ce printemps dans une campagne de proximité avec le « PLR ON TOUR », neuf dates dans les quartiers pour dialoguer avec la population, des stands au marché, et une campagne d'affichage. Une dynamique lancée avec énergie, sincérité, et une détermination intacte !

Contacts :

Pierre-Antoine Hildbrand, municipal, 079 964 27 39

Mathilde Maillard, conseillère communale, présidente du PLR Lausanne, 079 699 23 11

Marlène Bérard, conseillère communale, cheffe du groupe PLR, 078 710 44 43

Anouck Saugy, conseillère communale, vice-présidente du PLR Lausanne, 079 270 78 18

Benjamin Meuwly, secrétaire général, 078 721 35 09